



Wir wollen nicht so sehr trauern,
weil wir Dich verloren haben,
wir denken dankbar an die Zeit,
in der wir Dich haben durften.



Ein ganz besonderer Mensch voll Liebe,
Güte, Lebensfreude und Energie
ist am Freitag, dem 7. Februar 2020, im 62. Lebensjahr
nach langem Leiden friedlich eingeschlafen.

Frau
Claudia Fath

wird am Mittwoch, dem 19. Februar 2020, um 14 Uhr
auf dem Friedhof Südwest, neuer Teil,
(1120 Wien, Wundtgasse 1A)
aufgebahrt und feierlich verabschiedet.

Anschließend begleiten wir sie zu ihrer letzten Ruhestätte.

In unseren Herzen lebst Du weiter

Janos
Ehemann

Alexander, Katharina, Stephanie
Kinder

Im Namen aller Verwandten und Freunde,
die sie liebten und schätzten.

Wien, im Februar 2020